

# なかつか 亮



2017年11月12日(日)

NO521

区議控室 Tel. 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel. 3773-3231



大阪・伊丹空港周辺にて旅客機の「腹」を見せながら住宅街を飛行する姿

テレビ・新聞と連続してマスコミ報道

# 羽田新ルートは撤回を

住民による反対アピールルデモ行進もテレビで紹介されました

住宅地を羽田空港への着陸機が新たに通過する羽田新ルートについてマスコミが立て続けに報道。反対する区民の会のアピールデモ行進も紹介され話題が広がっています。

テレビについて11月に入って2日「ビビット」「モーニングショー」、3日「ひるおび」が放送。3日に八潮団地で行われた反対デモ行進にはNHKが取材に。4日には東京新聞が大きく紙面をさいて報道しました。

テレビを見た方から「落下物の問題が取り上げられ本当かと目を疑った。見舞金をだせば良いという問題ではない。国の対応は住民の事を全く考えていない、ひどい計画だ」との声や「何となく話聞いていたが、これはいよいよ大変な事になると実感した」等の声が寄せられました。

また反対する住民運動も紹介され「次、デモ行進があるなら、参加してみたい」との声もありました。

「ひるおび」というテレビ番組では「全国で437件、年平均50件以上。氷の塊が落ちてしまいう可能性もゼロではない」（左）と落下物の実態が報道されました。

品川区議会で共産党は、ひどい騒音（ゲームセンターやパチンコ屋の店内並み）とあわせ、落下物問題を取り上げ、品川区長に計画



への反対表明を求めてきました。

最近では関西空港を離陸した国際線からパネルが落下し、自動車にあたる重大事故を具体的に紹介し「このよ

うな危険に品川区民をさらす計画に、品川区長はなぜ反対しないのか」と強く迫りました。ところが現在の品川区長は、ここまで被害が明らかなのに「住民への丁寧な説明」を国に求めるだけで反対表明を拒んでいます。こうした反対表明を拒む品川区長の姿勢は厳しく問われるべきです。

2004年に羽田空港の4本目D滑走路を作る際、着陸ルートが千葉県の浦安市上空を通過する計画が示されましたが、浦安市長の



放送された「ひるおび」（大井町駅上空イメージ図）

強い反対で計画は見直され、現在の海上ルートに計画を変更させることができず。このことから計画撤回には地元自治体の反対が必須要件です。

来年9月は4年に1度の品川区長選挙です。羽田新ルートに対する態度が厳しく問われます。なかつか亮



## 都心・品川低空飛行に 反対する「区民の会」の行動計画

- ◆ 11月12日（日）と26日（日）の午後3時より大井町イトーヨーカ堂前にて署名活動
- ◆ 12月10日（日）12時40分に品川区民公園集合で大井町駅周辺をアピールデモ行進。解散地点は浅間台公園。

ぜひ、ご参加を！

### なかつか亮プロフィール

1975年生まれ／伊藤小、富士見台中出身／イタリア料理6年勤務後、03年に27歳で初当選／現在42歳、区議4期、党区議団前副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅